
第一區業務發展委員會

副主委 崔立源

『電信網通、安全監控、
整合系統博覽會』甜美回顧

8
月17日（星期四）本會第一區及第二區業

務發展委員會於台北市國軍英雄館聯合辦

理『電信網通、安全監控、整合系統博覽會

』成功展出，不辱使命，上級長官交付任務

，也圓滿達成今年度委員會年度重要盛事。

首先非常感謝我們電信公會的大家長蔡理

事長 永興、李召集人 金池、一、二區各位

顧問們、理、監事們的不吝賜教、各別指導

；再者要感謝本次博覽會的參展廠商（平面

區32家、舞台區4家），沒有你們的支持展

出，就無法展現我們求知、求新、求教的旺

盛企圖心；更加感謝同業先進們于當天的熱

烈支持（共260家），熱情參與（約520人

），和我們一樣都是滿懷期待地，抱持求知

、求新、求教的旺盛企圖心來到會場，使得

會場參觀人潮洶湧，門庭若市，尤如一場嘉

年華會般的熱鬧氣氛。但是，它真的本來就

是一場我們同業間的嘉年華會啊！

在此，我們也要特別感謝志銘電信工程行

的甘志銘經理，他是今年第一位來報到的嘉

賓，而且是遠從後山⋯花蓮特別來台北參與

的會員喔！這種旺盛、好學的求知精神，真

的令我們為他感到非常高興、驕傲。這不就

是我們電信公會的精神嗎？也是我們舉辦博

覽會的目的，不是嗎？也因為他的到訪、參

與，真正的讓我們感到十分欣慰，這些日子

裡一切辛勞付出，都是值得的。
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往前推想，這場活動的舉辦能激發有如此

多的迴響，如此地成功，那、真的、真的是

有許許多多的幕後推手啊！從去年底開始就

有相關企劃案在進行著，直到1月份的企劃

書撰寫，才讓大家們正式進入加熱階段，而

去年大家們只是先行暖身一下吧；然後到發

送企劃書（利用3月9日月刊委員會舉辦感恩

餐會），這是我們的另外一個新階段開始了

，如同新柴入灶，爐火愈燒愈旺般，也展現

出我們不屈不撓的精神。

然，既是博覽會，它的主角呢？一是場地

，二就是參展廠商啊！場地部分早先就已經

在尋覓當中，且也先行確定地點了。而招商

（參展廠商招募）之重大事件，其實，也早

早就已經都在進行招募中、掌握中（已經做

好了各種不同任務編組），不因其他外在事

務而影響、耽擱呢；但，參展廠商手冊之製

作也是另外一個重點喔（吸引民眾、會員一

起來參與）！這種既要具備專業知識，又需

要細心、耐心，又曠日費時、耗費精力的重

要任務，這就要非常、非常地感謝我們的會

務工作人員了（耗費大量精力、時間），因

她的幫忙、投入，且抱著使命必達的精神，

讓我們在無後顧之憂地情形下將它完成，這

也讓我們已經有箭在弦上不得不發之熱血沸

騰的感覺了！

即到完成參展廠商手冊及邀請函郵寄（包

含第一、二、三區所有會員）、會員電子報

發送、發送邀請簡訊及之後主委、委員們陸

續電話親自邀請顧問、會員們一起來共襄盛

舉。也在7月12日下午兩點于公會會議室公

開舉行參展廠商攤位抽籤，並說明參展注意

事項說明。

～萬事俱備、只欠東風～博覽會當天抱持

忐忑不安的心情到達會場，只見參展廠商絡

繹不絕的進入會場，紛紛開始進行展品佈置

，一時之間，原本沉寂空曠的會場，突然成

了小市集般地熱鬧起來；成功不是偶然的，

一個活動的成敗得失，是集結了多少人的支

持、努力、參與及默默付出。還有、還有我

們的廖豐魁理事在會場發送給每一位參觀來

賓、參展廠商、公會現場工作人員一人一瓶

飲料，來為大家加油打氣。當然更要謝謝本

次主辦博覽會的二區總幹事陳建國副主委、

協辦博覽會的一區總幹事楊澤祥副主委及兩

位主委以及所有一、二區委員們，因為你們

的努力，才有今天美好的結果；謝謝！謝謝

大家！我們明年再見！
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